
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO V 
 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2021/00023            DEL  14/05/2021 

 

OGGETTO :    ESPRESSIONE DEL PARERE SULLA PROPOSTA DI APPROVAZIONE 

DELLE “LINEE DI INDIRIZZO PER CONTRIBUTI ALLO SPORT ANNO 2021”. 

 

L’anno duemilaventuno il giorno 14 del mese di maggio, alle ore 10:35 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 BRANDI DOTT. VINCENZO  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 CHIEPPA  Nicola SI  7 MAIORANO  Francesca NO 

2 DE BENEDICTIS Sig. Antonietta SI  8 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 

3 DE GENNARO Sig. Nicola SI  9 PISCOPO Sig. Michele SI 

4 DE STASIO Sig. Antonio SI  10 RIZZO  Cesare SI 



 

5 LAPENNA  Alessando SI     

6 LOMORO Sig. Vincenzo SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Nicola Ferrara . 

 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Francesca Maiorano Angela Noviello  

 



 

Oggetto: espressione del parere sulla proposta di approvazione delle “Linee di indirizzo per contributi allo Sport 

anno 2021”. 

  

Il Presidente, dott.Vincenzo Brandi riferisce  

 

che, la Prima Commissione Permanente (Sport-Cultura-Scuola-Welfare) su indicazione dello 

stesso, veniva invitata ex art. 36 Reg. Dec., a dar corso ad una fase propositiva in ordine all’utilizzo 

dei contributi destinati allo sport, annualità 2021. 

Dalla lettura dei verbali delle sedute svoltesi in data 15, 16 e 19.04.2021, emerge che la 

Commissione ha presentato le Linee di indirizzo per i contributi allo sport annualità 2021, come da 

disponibilità finanziaria Bilancio 2021 in corso di approvazione.  

In particolare, nella prima delle sedute citate (tenutasi in data 15.04.2021), la Commissione ha  

proposto una serie di attività volte ad incentivare il benessere psico- fisico fortemente 

compromesso durante questo periodo di riposo forzato generato dalla diffusione del virus Covid-

19.  

La Commissione ha individuato le seguenti attività: 

1. biciclettata amatoriale con finalità educativa per i Rioni del V Municipio; 

2. corsa podistica non competitiva nel V Municipio; 

3.manifestazione finale interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio Municipale. 

Nella seconda seduta (svolatisi in data 16.04.2021), la Prima Commissione ha conferito mandato al 

Presidente della Prima Commissione di attivarsi al fine di stilare il progetto finale sulla base delle 

proposte avanzate dai singoli Consiglieri della Commissione nella seduta del giorno precedente 

(15.04.2021) sopra esaminata. 

La Commissione, nella seduta in commento, ha precisato, inoltre, che il periodo in cui le varie attività saranno svolte 

partirà dal momento di chiusura del bando fino al 31.12.2021. 

Nella seduta del 19.04.2021, la Commissione ha elaborato e redatto il documento finale concernente le “Linee di 

indirizzo Sport anno 2021”. 

In via preliminare, la Commissione ha rilevato che per l’anno 2020 non è stato possibile effettuare iniziative per la 

promozione dello Sport nel territorio del V Municipio, a causa dell’emergenza epidemiologica generata dalla diffusione 

del virus COVID-19 e , pertanto, obiettivo primario della Commissione è stato quello di  anticipare la proposta delle 

Linee di indirizzo per l’anno 2021 al fine di verificare la possibilità di realizzare iniziative anche durante il periodo 

estivo. 

La Commissione ha precisato i criteri sull’utilizzazione dei fondi a disposizione del Municipio V per le attività oggetto 

della presente  deliberazione e che l’Associazione Vincitrice del conseguente avviso pubblico, dovrà rispettare le 



 

disposizioni normative vigenti, volte a contrastare e reprimere l’epidemia in atto, emanate dal Governo e dalla Regione 

Puglia per il periodo in cui le iniziative sportive saranno realmente svolte. 

In conclusione, alla luce di quanto sin qui esposto, emerge la necessità di attivarsi, nel più breve 

tempo possibile, al fine di realizzare e concretizzare il progetto elaborato. 

Il tutto senza mai sottovalutare che ogni attività, laboratorio o evento previsto, dovrà scontrarsi 

con il rispetto delle misure anti-covid (bisognerà prediligere spazi all’aperto e garantire il 

distanziamento sociale), con l’auspicio che la situazione emergenziale possa subire una battuta 

d’arresto, sia generata dalla stagione estiva, sia determinata dall’incremento della campagna di 

vaccinazione. 

Il Presidente del Municipio, pertanto, a seguito della proposta formulata dalla Prima Commissione Permanente in 

merito alle “Linee di indirizzo per i contributi allo Sport , annualità 2021”, invita il Consiglio municipale ad esaminare 

la stessa così come riformulata. 

  

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

UDITA la relazione del Presidente; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 15/03/2021;  

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 16/04/2021; 

VISTO il verbale della seduta della I Commissione del 19/04/2021; 

VISTO il Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi, approvato con 

D.C.C. n. 5 del 24.03.2014 e coordinato con le modifiche apportate all’art. 18 con D.C.C. n. 22 del 

22.04.2014, all’art. 82 con D.C.C. n. 88 del 12.12.2014; 

VISTE le norme e le disposizioni richiamate in narrativa; 

VISTO il d.lgs. n. 267/2000.  

 

DELIBERA 

Per le motivazioni in precedenza espresse che qui si danno come integralmente riportate 

ESPRIMERE parere positivo sulla proposta di approvazione delle “Linee di indirizzo per contributi allo Sport anno 

2021”finalizzate alla realizzazione delle seguenti attività: 

1. biciclettata amatoriale con finalità educativa per i Rioni del V Municipio; 

2. corsa podistica non competitiva nel V Municipio; 

3.manifestazione finale interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio Municipale 



 

FARE CARICO alla Direzione del Municipio V di provvedere, all’impegno delle somme in capitolo ed 

alla procedura di avviso pubblico per l’affidamento dei contributi previsti dal Regolamento per 

l’erogazione di contributi in materia attività sportive, di spettacolo e culturali secondo lo schema 

ivi riportato. 

 



 

  Con n. 09 vot i  favorevol i  (Brandi ,  Chieppa,De Benedict is,  De 

 Gennaro, de Stasio,  Lapenna, Lomoro, Piscopo, Rizzo) ;  

  nr .  02  consigl ier i  assent i  (   Maiorano,Noviel lo)  

 

 

 

 

 



 

 

Di seguito il Presidente propone l’immediata esecutività del provvedimento stante l’urgenza a norma dell’art. 134 

del TUEL 267/2000 

 

IL CONSIGLIO 

 

 

Con n .09 vot i  favorevo l i  (Brand i ,Ch ieppa ,De Bened ic t i s ,  De  Gennaro ,  de Stas io ,  Lapenna 

Lomoro ,  P iscopo,R izzo) ,     n .  2  assent i  (Ma iorano,  No v ie l lo )  

 

 

 

 

 

DELIBERA 

 

 

RENDERE il presente provvedimento immediatamente esecutivo ai sensi dell’art. 134 - 4 comma del TUEL. 

 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



Direttore 

Quindi, continuiamo i nostri lavori. Cedo la parola al 

Presidente per introdurre il secondo argomento all’Ordine 

del Giorno.   

 

Presidente 

Sì, grazie. 

Allora, secondo Punto all’Ordine del Giorno: “Linee di 

indirizzo sulla proposta di approvazione contributi allo 

sport anno 2021”.  

La I Commissione Permanente Sport, Cultura, Scuola e 

Walfare, su indicazione del Presidente veniva inviata, ex 

art. 36 del regolamento decentramento, a dar corso a una 

fase propositiva in ordine all’utilizzo dei contributi 

destinati allo sport per l’annualità 2021. Dalla lettura 

dei verbali delle sedute svoltasi in data 15, 16 e 19 

aprile 2021, emerge che la Commissione ha presentato le 

linee di indirizzo per i contributi allo sport annualità 

2021 come da disponibilità finanziaria a bilancio 2021 in 

corso di approvazione.  

(audio del Presidente disturbato) tenutasi in data 15 

aprile, la Commissione ha proposto una serie di attività 

volte ad incentivare il benessere psicofisico fortemente 

compresso durante questo periodo di riposo forzato generato 

dalla diffusione del virus Covid-19.  



La Commissione ha individuato le seguenti attività: 

biciclettata amatoriale con finalità educative per 

(incomprensibile) del V Municipio; corsa podistica non 

competitiva del V Municipio; manifestazione 

interdisciplinare da svolgersi su tutto il territorio 

municipale.  

Nella seconda seduta svoltasi in data 16 aprile, (audio del 

Presidente disturbato) del Presidente della Commissione di 

attivarsi al fine di stilare un progetto finale sulle base 

delle proposte avanzate dai singoli Consiglieri della 

Commissione nella seduta del giorno precedente sopra 

esaminata. La Commissione nella seduta in commento ha 

precisato, inoltre, che il periodo in cui le varie attività 

saranno svolte partirà dal momento chiusura del bando e 

sino al 31/12/2021. 

Nella seduta 19 aprile 2021, la Commissione ha elaborato 

dei dati e il documento finale concernente le linee di 

indirizzo sport anno 2021. La commissione ha rivelato che 

per l’anno 2020 non era stato possibile (audio del 

Presidente disturbato) la promozione dello sport nel 

territorio del V Municipio a causa dell’emergenza 

epidemiologica generata dalla diffusione del virus e, 

pertanto, l’obiettivo primario della Commissione è stato 

quello di anticipare la proposta delle linee di indirizzo, 

al fine di verificare la possibilità di realizzare 

iniziative anche durante il periodo estivo.  



La Commissione ha precisato i criteri sull’utilizzazione 

dei fondi a disposizione del V Municipio (incomprensibile) 

oggetto della presente deliberazione e che l’associazione 

vincitrice del conseguente avviso pubblico dovrà rispettare 

le disposizioni normative vigenti volte a contrastare e 

reprimere l’epidemia in atto emanata del Governo e dalla 

Regione Puglia per il periodo in cui le iniziative sportive 

saranno svolte.  

In conclusione, alla luce di quanto fin qui esposto emerge 

la necessità di attivarsi nel più breve tempo possibile al 

fine di realizzare e concretizzare il progetto elaborato, 

il tutto senza mai sottovalutare che ogni attività, 

laboratorio o evento previsto dovrà (incomprensibile) nel 

rispetto delle misure anti-Covid con l’auspicio che la 

situazione emergenziale possa subire una battuta di arresto 

sia generata dalla stagione estiva, sia determinata 

dall’incremento delle campagna di vaccinazione. 

Il Presidente del Municipio, a seguito della proposta 

formulata dalla I Commissione Permanente, in merito alle 

linee di indirizzo per i contributi dello sport annualità 

2021, invita il Consiglio Municipale a esaminare la 

proposta così come formulata. 

E vi dico anche che la proposta ovviamente ha come, 

diciamo, budget di applicazione l’intero fondo per noi 

disponibile per lo sport anno 2021 che è pari a 7.200 euro.  



Passo la parola al Presidente della I Commissione 

Permanente per illustrarvi la delibera.  

 

Consigliere Lomoro 

Buongiorno. Già dalla relazione fatta dal Presidente si 

capisce benissimo quali sono tutte le intenzioni del lavoro 

che la Commissione ha fatto. 

Devo dare atto anche ai componenti della Commissione perché 

abbiamo voluto svolgere un lavoro attivamente e mettere 

insieme tutte le cause del territorio rispetto a quello che 

si è fatto, non si è fatto l’anno scorso e da questo la 

Consigliere De Benedictis e il Consigliere Rizzo si sono 

attivati maggiormente per, come dire, per mettere insieme 

tutto quello che è l’attività scolastica e anche con quello 

che è l’attività proprio del V Municipio. 

Ribadendo il concetto che comunque le tre iniziative, 

specialmente la terza iniziativa la progettazione finale 

interdisciplinare su tutto il territorio municipale serve 

innanzitutto per colmare un vuoto per le associazioni 

(audio del Consigliere Lomoro disturbato). Perché in questo 

ambito possano concorrere tutte le discipline che (audio 

del Consigliere Lomoro disturbato).  

 

Presidente 

Un attimo, Consigliere Lapenna può spegnere il microfono? 

Consigliere? Consigliere Lapenna può spegnere il microfono? 



Chiedo all’assistenza di spegnere il microfono del 

Consigliere Lapenna, per favore.  

 

Consigliere Lomoro 

Quindi, stavo dicendo, ribadisco che nella terza 

manifestazione finale abbiamo voluto inserire quest’anno 

anche perché è stato un anno molto difficile per effetto 

del Covid (audio del Consigliere Lomoro disturbato) la 

necessità che poi tutte le associazioni del territorio 

possono partecipare (audio del Consigliere Lomoro 

disturbato).  

Detto questo, il lavoro che la Commissione ha svolto sia 

nell’ambito del, diciamo, dell’ultima parte dell’anno 

sperando che stiamo migliorando dal punto di vista del 

Covid e quindi su questo pensiamo che queste manifestazioni 

che sono state, come dire, (audio del Consigliere Lomoro 

disturbato) ma attentamente visitate rispetto a quello che 

è il territorio spero che il Consiglio Municipale dia 

parere favorevole. Grazie. 

 

Presidente 

Perfetto, grazi. Ci sono ulteriori interventi?  

 

Consigliere De Benedictis 

De Benedictis. 

 



Presidente 

Prego, Consigliera. 

 

Consigliere De Benedictis 

Grazie. Allora, volevo ringraziare la Commissione nella 

quale io sto lavorando, cioè la I Commissione, dove 

veramente ci siamo impegnati in uno spirito positivo, visto 

tutto quello che è accaduto a un anno a questa parte e 

quindi la nostra intenzione è stata quella proprio di 

stilare delle linee attraverso dei progetti dove ci siamo 

cimentati a voler mettere insieme affinché tutto possa 

essere svolto speriamo nella normalità in modo da far 

vivere nel nostro territorio ai cittadini e alla comunità 

il più possibile la normalità, l’essere liberi chiaramente 

seguendo tutti i dispositivi e le regole vigenti inerenti 

al Covid, quindi distanziamenti, mascherine, ma soprattutto 

che queste attività possano essere svolte all’aperto in 

modo da creare il meno possibile danni, ne abbiamo avuti 

fin troppo. Abbiamo rimesso insieme la biciclettata che ci 

aveva già visti protagonisti con i bambini del territorio 

in una bellissima iniziativa 2 anni fa, poi tutto è stato 

bloccato a causa del Covid e quindi chiaramente il nostro 

territorio e i bambini soprattutto hanno subito questo 

rimanere chiusi a casa, vivere anche la scuola come un 

entrare e uscire, quindi ci auguriamo che al più presto, 

dopo il bando le associazioni possano partecipare e di 



conseguenza anche potersi realmente attivare in modo tale 

che questo budget che è uguale a quello di un po' di anni 

fa, 7.200, ma va bene io in questo momento non sento di 

dover fare la guerra a nessuno perché la colpa non è di 

nessuno, quindi io dico meglio feriti che morti, cerchiamo 

di riprenderci tutti quanti la nostra libertà e il nostro 

territorio vivendolo e condividendo perché abbiamo bisogno 

di socializzare, di stare insieme e di vivere. Grazie.  

 

Presidente   

Grazie, Consigliera. Probabilmente l’ho intesa male e se ho 

inteso male le chiedo scusa, i fondi sport di quest’anno 

sono identici a quelli dell’anno scorso, sono 7.200 euro e 

sono il doppio di quello che avevamo negli anni precedenti 

che, come lei ricorderà abbiamo avuto un aumento del doppio 

delle somme a disposizione sia per lo sport che per la 

cultura. Probabilmente lei sta confondendo con quelli della 

cultura, quelli della cultura sono stati portati a 14.400 

perché erano 7… 

 

Consigliere De Benedictis 

14… sì, sì, ma questi sono uguali a quelli dello scorso 

anno. 

 

Presidente 



Questi sono identici allo scorso anno. Lo scorso anno 

abbiamo avuto il raddoppio rispetto ai fondi che avevamo 

precedentemente. 

 

Consigliere De Benedictis 

Sì, io non sono andata nello specifico. Ho detto uguali a 

quelli dello scorso anno.  

 

Presidente 

Ah, okay, allora ho capito male io. Le chiedo scusa.  

 

Consigliere De Benedictis 

No, di niente, assolutamente. 

 

Presidente 

Ci sono altri interventi? 

 

Consigliere De Stasio 

Presidente, possono intervenire? Sono De Stasio. 

 

Presidente 

Prego, Consigliere. 

 

Consigliere De Stasio 

Grazie. Io esprimo parere favorevole su questa delibera, lo 

dico sin dall’inizio così togliamo qualsiasi dubbio sul mio 



parere e se ci sono problemi sappiate che io ho espresso 

parere favorevoli, problemi tecnici mi riferisco. 

Io volevo fare solo una piccola osservazione. Mi sta bene 

tutto il lavoro che hanno fatto la Commissione Sport e 

Cultura, però io vorrei fare una precisione e una 

puntualizzazione. Visto e considerato… apprezzo molto 

diciamo la biciclettata e la corsa podistica che non hanno 

finalità di competizione perché questo deve essere e quindi 

approvo veramente con molto vigore questa proposta, perché 

ci deve essere la partecipazione e quindi deve essere una 

festa di tutti i cittadini. Però, io propongo al Presidente 

perché poi chiaramente è lui che deve poter avere, diciamo, 

un portafoglio dal Comune di Bari, dall’Amministrazione 

Centrale, per poter dare più medaglie, più coppe, più 

targhe a tutti i partecipanti perché questo deve essere – 

io veramente la voglio reputare – una festa del territorio 

e quindi premiare, non so, i bambini più piccoli, i più 

anziani, quelli che chiaramente hanno delle disabilità, 

cioè bisogna secondo me coinvolgere più gente possibile 

onorandoli di una targa o di una medaglietta del nostro 

Municipio con la scritta dietro. Perché questo potrebbe 

rimanere diciamo un ricordo di tutte le persone che poi 

partecipano a questo evento. Grazie.  

 

Consigliere De Gennaro 

Presidente? 



 

Presidente 

Sì, prego Consigliere De Gennaro. 

 

Consigliere De Gennaro 

Nicola De Gennaro. Condivido a pieno e anche io sono 

favorevole quanto espresso dalla I Commissione. Magari un 

attestato di riconoscimento di partecipazione all’evento e 

fai tutti quanti felici e sarebbe veramente una festa del V 

Municipio. 

 

Presidente 

Grazie. Sì, mi chiede la parola il Presidente della 

Commissione Cultura. Prego. 

 

Consigliere Lomoro 

La cosa che volevo precisare, al di là che la proposta che 

viene fatta trova anche la mia approvazione rispetto a 

questo, però comunque per quanto riguarda le medaglie anche 

se questa qua è un’iniziativa di partecipazione e per tutti 

quelli che parteciperanno alla manifestazione altre volte 

queste medaglie le abbiamo richieste tramite, non so, 

l’Ufficio di Presidenza del Comune di Bari o gli addetti 

che stanno nel Comune di Bari, quindi per il numero diciamo 

abbastanza alto queste medaglie si possono avere in modo 

molto semplice, tutto qua. 



 

Presidente 

Bene, grazie. 

 

Consigliere De Benedictis 

Presidente, posso? Lo so è che la seconda, ma è solo per 

agganciarmi e dare un’idea. 

 

Presidente 

Assolutamente sì, prego. 

 

Consigliere De Benedictis  

È chiaro che mi trova concorde il Consigliere De Stasio con 

la proposta fatta. Io dico forse se non ce la facciamo con 

le medaglie o le attestazioni anche chiedere dei gadget a 

volte ci sono dei portachiavi, ci sono delle associazioni 

che le hanno queste cose, l’associazione dei marinari a 

Santo Spirito quelli dei motociclisti, perché almeno quando 

li facciamo a scuola loro portano sempre dei ricordini da 

dare ai bambini. Se li coinvolgiamo in questa cosa potremmo 

avere più materiale a disposizione. Grazie. Era solo una 

precisazione così, grazie. 

 

Presidente 

Grazie, Consigliera. Io recepisco sicuramente e mi attiverò 

subito rispetto alla proposta fatta, quindi ringrazio i 



Consiglieri che l’hanno fatta e vedremo poi di coinvolgere 

eventualmente l’Amministrazione Comunale per o reperire 

direttamente i fondi attraverso il lavoro svolto dal 

Direttore del Municipio che è qui presente, così diciamo 

l’abbiamo coinvolto in questa questione, vediamo di 

reperire i fondi necessari ovviamente dobbiamo valutare 

quale può essere il numero delle persone da tener presente, 

da tenere in considerazione e quindi in base a questo 

capiremo qual è l’investimento economico da mettere diciamo 

da mettere a disposizione. Io preferirei ovviamente che 

l’attestazione piuttosto che la medaglietta piuttosto che 

il gadget sia diciamo marchiato V Municipio, ma soltanto 

perché non per non dare, diciamo, credito alle associazioni 

che stanno collaborando quotidianamente e che danno un 

gigantesco apporto all’Amministrazione Municipale, alcune 

di quelle le ha citate giustamente la Consigliera De 

Benedictis, ma soprattutto per dare un segnale di 

ringraziamento da parte del Municipio visto che si tratta 

di un progetto municipale e un investimento municipale dare 

la possibilità a tutti di avere un ricordo dell’evento da 

parte del Municipio stesso. Però, vi ringrazio della 

proposta e mi attivo per questo.  

Se non ci sono ulteriori interventi, passerei la parola al 

Direttore per eventualmente l’espressione di voto. 

Okay, passo la parola al Direttore. 

 



Direttore 

Grazie, Presidente. 

Allora, passiamo all’appello per l’espressione di voto. 

Presidente Brandi, favorevole. 

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 

Consigliere Lapenna, va beh, passiamo avanti. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

Riprovo con il Consigliere Lapenna. Consigliere Lapenna? Il 

Consigliere Lapenna ha dei problemi di collegamento.  

 

Presidente 

Passiamo all’immediata eseguibilità. 

 

Direttore 

Si, passiamo all’immediata esecutività. 

Presidente Brandi, favorevole. 

Consigliere Chieppa, favorevole. 

Consigliera De Benedictis, favorevole. 

Consigliere De Gennaro, favorevole. 

Consigliere De Stasio, favorevole. 



Consigliere Lapenna, non mi sente. Consigliere Lapenna? Va 

beh, passo oltre. 

Consigliere Lomoro, favorevole. 

Consigliere Piscopo, favorevole. 

Consigliere Rizzo, favorevole. 

Do atto che la maggioranza (incomprensibile) dell’immediata 

esecutività della delibera.  

Cedo nuovamente la parola al Presidente Brandi per 

introdurre il terzo Punto all’Ordine del Giorno. 

 

Presidente 

Sì, grazie Direttore. Chiedo scusa a tutti per i numerosi 

problemi che stiamo affrontando oggi di collegamento, ma 

purtroppo evidentemente c’è qualcosa problema serio sul 

portale e non riusciamo a gestirlo. 

Allora, io rivedo il Consigliere Lapenna, Direttore se lei 

vuole lo (incomprensibile).  

 

Direttore 

Sì, un attimo solo. 

Allora, Consigliere lei deve esprimere il voto sulle linee 

guida dello sport è favorevole o contrario? 

 

Consigliere Lapenna 

Allora, sono favorevole.  

 



Direttore 

È favorevole per l’immediata esecutività? 

 

Consigliere Lapenna 

Sì, sì, sono favorevole all’immediata esecutività. 

 

Direttore 

Grazie.  

 

Consigliere Lapenna 

Grazie a lei. 

 

Direttore 

Quindi, c’è l’unanimità dei presenti sia per l’approvazione 

che l’immediata esecutività della delibera. 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

Vincenzo Brandi 

 IL DIRIGENTE 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

07/07/2021 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 07/07/2021 

 Il Segretario verbalizzante 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 07/07/2021 al 21/07/2021. 

 

          L'incaricato 

 

Bari, 08/07/2021 

 Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

  Il Direttore di Municipio 

Nicola Ferrara 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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